

## Prochaines bourses d'études

Le 15 mai 2013 est la date limite pour faire une demande. Pour plus d'informations sur la Fondation et son programme de bourses d'études, visitez le site [www.FondationNicoleSaintLouis.org](http://www.FondationNicoleSaintLouis.org)

Le conseil d'administration de la Fondation Nicole-Saint-Louis tient à souligner le travail colossal du comité de sélection indépendant. Des bénévoles fidèles et dévoués qui analysent et recommandent les candidatures méritantes selon les critères du programme de bourses de la Fondation. Merci de tout cœur !

POUR L'AVANCEMENT DE LA FOI CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE ET DE L'ÉDUCATION SCOLAIRE

L'assistance financière est plus rare au niveau des **formations techniques et des métiers** et la demande est grandissante sur le marché du travail dans plusieurs secteurs techniques. Inspiré du témoignage de Nicole qui avait étudié en coiffure et en techniques d'hygiène dentaire, le programme de bourses de la Fondation Nicole-Saint-Louis vise les programmes d'études secondaire professionnel, collégial technique ou spécialisés reconnus par le Ministère de l'éducation. Une opportunité de faire vraiment une différence !

### FAIRE UNE DIFFÉRENCE... POUR LA VIE !

Les bénévoles de la Fondation sillonnent le Québec tout l'été pour remettre les bourses d'études aux récipiendaires, lors de présentations spéciales en présence des membres de leur famille, de leur église et de leurs amis.

Joinez-vous à nous ainsi qu'à un nombre grandissant d'individus et d'organismes de bienfaisance pour prier et/ou soutenir généreusement la Fondation Nicole-Saint-Louis. Vous pouvez aussi contribuer à la prochaine remise de bourses, comme cette amie de la Fondation sur la Rive-Sud de Montréal qui nous écrit : « C'est toujours un privilège pour moi de pouvoir y participer avec ce don... afin d'aider le plus de jeunes possible. »

Faire partie des *amis de la Fondation*, une occasion unique de faire une différence... pour la vie !

### Pour la gloire de Dieu

La Fondation Nicole-Saint-Louis est un organisme de bienfaisance enregistré, fondé à la mémoire de Nicole Saint-Louis, emportée par le cancer en 1987, à l'âge de 24 ans. Inspirée par son témoignage et sa foi, la Fondation contribue à l'avancement de la foi chrétienne évangélique et à l'avancement de l'éducation scolaire par l'octroi de bourses d'études.

Par Carole Doucet, MBA  
Avec la collaboration de France Saint-Louis



POUR NOUS Écrire :  
[fnsl@FondationNicoleSaintLouis.org](mailto:fnsl@FondationNicoleSaintLouis.org)  
Fondation Nicole-Saint-Louis  
C.P. 877, Succursale B  
Montréal (Québec) H3B 3K5  
Canada

Organisme de bienfaisance N.E. : 86131 9812 RR 0001

## Upcoming Scholarships

May 15, 2013 is the next due date to apply for a study scholarship. For more information on the Foundation and its scholarship program, visit the web site: [www.FondationNicoleSaintLouis.org](http://www.FondationNicoleSaintLouis.org)

The Board of Directors of the Nicole-Saint-Louis Foundation would like to recognize the enormous task that the independent selection committee carries out each year. These are faithful and dedicated volunteers, who analyse, then recommend deserving candidates for awarding scholarships, according to the criteria of the Foundation program. Our most sincere thanks to them!

### FOR THE ADVANCEMENT OF EDUCATION AND CHRISTIAN EVANGELICAL FAITH

Financial assistance is rarely granted on the level of **trades and technical programs**, although there is a growing need in the job market for those who have the proper training in these fields. Inspired by the testimony of Nicole, who had studied hairdressing and dental hygiene technics the Nicole-Saint-Louis Foundation Scholarship Program focuses on technical programs at the high school, college and professional levels that are recognized by the Ministry of Education. *An opportunity to make a real difference!*

### MAKING A DIFFERENCE...FOR LIFE!

The Foundation's volunteers spread out across Quebec during the summer months to award scholarships to recipients, in special presentations before members of their church, families, and friends.

Please join the growing number of people and charitable organizations who pray for and generously support the work of the Foundation. In this way, you can also participate in awarding the next scholarships in 2013. As one friend of the Foundation wrote us, from the South Shore of Montreal, "It is always a privilege for me to be able to participate with this donation in order to help the most number of young people as possible."

Becoming a friend of the Foundation is a unique way to make a difference...for life!

### To the Glory of God

The *Fondation Nicole-Saint-Louis* is a registered, charitable organization founded in memory of Nicole Saint-Louis, who passed away from cancer in 1987, at the age of 24. Inspired by her testimony and faith, the Foundation contributes to the advancement of evangelical, Christian faith and to the advancement of formal educational training by way of granting scholarships.

Carole Doucet, MBA  
In collaboration with France Saint-Louis

TO CONTACT US:  
[fnsl@FondationNicoleSaintLouis.org](mailto:fnsl@FondationNicoleSaintLouis.org)  
Fondation Nicole-Saint-Louis  
C.P. 877, Succursale B  
Montréal (Québec) H3B 3K5  
Canada  
Charitable organization R.N.: 86131 9812 RR 0001



# FONDATION Nicole-Saint-Louis

Pour l'avancement de l'éducation et de la foi chrétienne évangélique  
For the Advancement of Education and Christian Evangelical Faith

AUTOMNE / FALL 2012

## 10 ANS - 10 BOURSES D'ÉTUDES EN 2012 !

## 10 YEARS - 10 SCHOLARSHIPS IN 2012 !

Gloire à Dieu! Pour célébrer son 10<sup>e</sup> anniversaire, la Fondation Nicole-Saint-Louis remet dix (10) bourses d'études de 1 000 \$ chacune pour l'année scolaire 2012-2013. Un merci tout spécial aux nombreux et fidèles donateurs, bénévoles et amis de la Fondation qui font une différence dans la vie de nombreuses personnes... *pour la vie!*

En dix ans, la Fondation a ainsi remis 63 bourses d'études à des étudiants et étudiantes qui rayonnent par le témoignage de leur foi en Jésus-Christ et leur volonté de contribuer dans la société en mettant à profit leurs talents, notamment à travers un métier dont ils sont fiers.



In ten years, the Foundation has distributed **63 scholarships** to students who shine the light of Jesus Christ because of their testimony of faith and their willingness to make a contribution to society by offering their talents and especially their trade skills that they are attaining with pride.



## 2012 : L'ANNÉE DES « PREMIÈRES » !

## YEAR OF “FIRSTS”!

Les 1<sup>ères</sup> bourses d'études octroyées à des récipiendaires de l'extérieur du Québec (Colombie-Britannique et Ontario).

La 1<sup>ère</sup> fois que la Fondation remet un nombre de 10 bourses.

Le 1<sup>er</sup> récipiendaire de bourses en 2003 joint le conseil d'administration de la Fondation ! Le comité fondateur est très heureux d'accueillir Sébastien Leduc comme administrateur depuis avril 2012. Bienvenue à Sébastien !

The first scholarships awarded to recipients outside of Quebec (British Columbia and Ontario).

The first time the Foundation has awarded ten scholarships.

One of the first recipients of a scholarship in 2003 has joined the Board of Directors of the Foundation! The founding committee is pleased that Sébastien Leduc has joined us as a new board member in April 2012. Welcome Sébastien!

## FÉLICITATIONS ET BON SUCCÈS AUX DIX RÉCIPIENDAIRES DE BOURSES 2012-2013 :

Congratulations and best wishes for success to  
the ten scholarship beneficiaries for 2012-2013:



**David Archambault**  
Théologie et études bibliques au New Brunswick Bible Institute de Victoria-Corner (NB)  
*Theology and Biblical Studies*, New Brunswick Bible Institute, Victoria-Corner (NB)



**Rébecca Boily**  
Techniques de réadaptation physique au Collège François-Xavier-Garneau de Québec (QC)  
*Technics in Physical Rehabilitation*, Collège François-Xavier-Garneau, Québec City (QC)



**Étienne Choinière-Shields**  
Design industriel au Collège Dawson de Montréal (QC)  
*Industrial Design*, Dawson College, Montreal (QC)



**Mireille Choinière-Shields**  
« Adult and Youth Correctional Intervention » au Collège John-Abbott  
*Adult and Youth Correctional Intervention*, John-Abbott College, Ste. Anne de Bellevue (QC)



**Laura Dionne**  
Techniques d'éducation spécialisée au Collège Vanier de Montréal (QC)  
*Technics in Special Education*, Vanier College, St. Laurent (QC)



**Nicole Kliewer**  
« Architectural and Building Engineering Technology » au British Columbia Institute of Technology de Burnaby (BC) *Architectural and Building Engineering Technology*, British Columbia Institute of Technology, Burnaby (BC)



**Élisa Normandin**  
Techniques d'éducation spécialisée au CÉGEP de Sherbrooke (QC)  
*Technics in Special Education*, CÉGEP de Sherbrooke, Sherbrooke (QC)



**Anne Rancourt**  
Techniques de gestion de projets en communications graphiques au CÉGEP Beaute-Appalaches de Saint-Georges de Beauce (QC)  
*Technics in Project Management, Graphics Communication*, CÉGEP Beaute-Appalaches, Saint-Georges de Beauce (QC)



**Amélie St-Onge**  
Techniques d'intervention auprès des personnes ayant un handicap à la Cité collégiale d'Ottawa Ottawa (ON)  
*Technics in intervention with handicapped people*, Cité Collégiale d'Ottawa, Ottawa (ON)



**Noémie Tremblay**  
Techniques de travail social au CÉGEP du Vieux-Montréal de Montréal (QC)  
*Technics in Social Work*, CÉGEP du Vieux-Montréal, Montreal (QC)

### DONNER EST ENCORE PLUS FACILE PAR L'ENTREMISE DE CANADON !

En quelques clics et en toute sécurité, faites une différence pour la vie... directement sur le site de la Fondation ou sur le site de CanaDon : [www.FondationNicoleSaintLouis.org](http://www.FondationNicoleSaintLouis.org) [www.cadanodon.org](http://www.cadanodon.org)



### GIVING IS NOW MADE SO EASY WITH CANADAHELPS!

With just a few clicks on a totally secure site, we encourage you to make the difference for life... directly on the Foundation web site or the CanadaHelps web site, entering the French name of our charity: Fondation Nicole-Saint-Louis.

[www.FondationNicoleSaintLouis.org](http://www.FondationNicoleSaintLouis.org) [www.canadahelps.org](http://www.canadahelps.org)



## RÉTROSPECTIVES : NOUVELLES DE QUELQUES RÉCIPIENDAIRES DE BOURSES

**Lauriane Fréchette** (2008), avec son DEC en Techniques de bureautique terminé en 2010, s'est vu offrir un travail passionnant au Ministère des Relations internationales au bureau de Québec. Elle est également secrétaire de quelques conseils d'administration d'organismes évangéliques, optimisant ainsi ses compétences et ses dons.

**Sébastien Leduc** (2003) a épousé Naomi Massana le 18 août 2012. Ils ont fait leur nid à Saint-Lambert. Après avoir réussi le démarrage de quelques entreprises, Sébastien travaille dans le domaine de la vente informatique et, depuis le printemps 2012, s'implique, entre autres, comme membre du conseil d'administration de la Fondation Nicole-Saint-Louis.

**Christelle Whitney** (2011) a épousé Samuel Nadeau, également le 18 août 2012. Ils demeurent à Québec et Christelle poursuit ses études en Techniques d'Éducation à l'enfance au CÉGEP de Ste-Foy.



**Catherine Bourque** (2006) a donné naissance, en décembre 2011, à une magnifique petite fille. Après son congé de maternité, elle désire poursuivre son travail en horticulture et aménagement paysager.

### IN RETROSPECT – NEWS FROM PAST SCHOLARSHIP BENEFICIARIES

**Lauriane Fréchette** (2008) finished her diploma in 2010 in Office Management and was offered a stimulating job with the Ministry of International Affairs in their Quebec City office. She also serves as secretary for several boards of evangelical organizations, making the most of her skills and gifts.

**Sébastien Leduc** (2003) married Naomi Massana on August 18, 2012 and they have settled down in Saint-Lambert. After successfully launching several businesses, Sébastien is now working in computer sales and among other contributions, joined since Spring 2012, the Board of Directors of the Nicole-Saint-Louis Foundation.



**Christelle Whitney** (2011) married Samuel Nadeau, also on August 18, 2012. They live in Quebec City where she is pursuing her Technics in Primary Education Studies at Ste-Foy CEGEP.

**Catherine Bourque** (2006) gave birth in December 2011 to a wonderful little girl! After finishing her maternity leave, she plans to pursue her career in horticulture and landscaping.



## BONS SOUVENIRS DE FRANCE...

C'est sans ma sœur Nicole que j'ai dû apprendre à poursuivre ma vie. Aujourd'hui, je garde en mémoire de nombreux souvenirs, de belles valeurs et le goût de partager aux autres une partie d'elle-même. Gardant les paroles de Dieu dans son cœur, Nicole témoignait beaucoup par ses actions. Elle ne laissait personne indifférent. Même enfant, Nicole posait des gestes de générosité. À notre adolescence, nous étions, mon frère ainé, ma soeur et moi tous les trois aux études. Alain et Nicole avaient réussi à se trouver un travail d'été. Nicole, en plus, avait obtenu une bourse d'études. Comme cet été-là je n'avais ni réussi à me trouver du travail, ni à obtenir de bourse pour payer ma première année scolaire au CÉGEP, Nicole, avec toute sa spontanéité et sa grande générosité, m'avait remis le montant total de sa bourse d'études.



Je n'ai jamais pu rembourser à ma sœur son argent... Depuis maintenant 10 ans, c'est donc sans ma sœur, mais grâce à son merveilleux témoignage que la Fondation Nicole-Saint-Louis remet des bourses d'études.

France Saint-Louis  
Porte-parole de la Fondation Nicole-Saint-Louis

## FRANCE'S FOND MEMORIES...

It is without my sister Nicole that I have had to learn to pursue life and all it offers. Today, I hold in my heart lots of memories, many of her values and the desire to share with others a part of who she was. Keeping the word of God in her heart, Nicole witnessed mostly by her actions. She left no one feeling indifferent toward her. Even as a child, she acted generously.

As teenagers, we were all three – my oldest brother, my sister and myself - in post-secondary studies. Alain and Nicole had been able to find a summer job and Nicole had also received a scholarship for her studies. That summer, as I was not able to find a job, nor receive a bursary to pay for my first year of CEGEP, Nicole spontaneously and generously gave me the entire amount of her scholarship.

I was never able to repay Nicole for this gift of money. For the past ten years, it is therefore without my sister, but because of her marvelous testimony, that the Nicole-Saint-Louis Foundation has been giving academic scholarships.

France Saint-Louis  
Spokesperson, Fondation Nicole-Saint-Louis